

„Pomperlbuam“ im Fußballfieber: Zwei Busse fahren zu jedem Heimspiel

Bad Griesbach. Wieder ein neuer Trainer, viele neue Spieler, aber die Begeisterung bleibt. Waren die „Pomperlbuam“ in der letzten Saison noch neugierig auf Jürgen Klinsmann gewesen, so sorgt nun Louis van Gaal für Euphorie bei den Bayern-Anhängern. Auch die Mitglieder des Bad Griesbacher Fanclubs sind schon gespannt auf den deutschen Rekordmeister unter Regie des Holländers.

„Wir fahren natürlich wieder mit zwei Bussen zu jedem Bayern-Heimspiel“, verspricht Manfred Wagner, ebenfalls schon neugierig auf den Saisonstart am 7. August. Für ihn geht es am kommenden Montag ab 10 Uhr los mit der Vor-

bereitung. Ab dann können sich die Mitglieder der „Pomperlbuam“ anmelden für die Bundesliga-Fahrten zur Allianz-Arena. „Wie jedes Jahr sind die Karten heiß begehrt, aber jeder hat die gleiche Chance“, garantiert Wagner. Der Fanclub bekommt 40 Sitzplatzkarten im Block 337, dazu für jedes Heimspiel noch 20 Sitz- und 30 Stehplatzkarten für die Nordkurve. Als ganz besonderen Leckerbissen für die Supporter-Fans gibt es acht Stehplatzkarten in der Südkurve/Bayernblock.

Mit zwei Krachern geht es los. Erster Gegner ist Werder Bremen am 15. August. 14 Tage später kommt der deutsche Meister Wolfsburg in die Allianz-Arena.

Die nächsten Spieltermine hängen von den Europacup-Spielen ab. Auch zu den DFB-Pokalspielen reisen die Griesbacher Fans nach Fröttmaning. Und: „Wir fahren zu jedem Champions-League-Heimspiel des FCB“, bekräftigt Wagner.

Die „Pomperlbuam“ sind richtige Optimisten. Schafft van Gaals Truppe es bis ins Champions-League-Viertelfinale oder DFB-Pokal-Endspiel in Berlin, können nur Fans berücksichtigt werden, die mindestens bei zwei Fußballfahrten dabei waren. Das gilt auch für das letzte Bundesliga-Heimspiel gegen VfL Bochum. Nähere Informationen gibt es beim Vorsitzenden. Für Verpflegung im Bus ist

gesorgt. Tradition hat auch das warme Essen vor der Arena.

Vier Wochen vor den jeweiligen Heimspielen gehen die Restkarten auch an Nichtmitglieder. Höhepunkt der Fußballfahrten ist das Wochenende von 11. bis 13. September. Da spielen die Bayern in Dortmund, und die „Pomperlbuam“ fahren mit dem Bayernfanzug mit. Im Sonderzug ab München sitzen dann knapp 800 Anhänger der „Roten“.

Neben Fußball hat die Vorstandschaft des inzwischen 930 Mitglieder starken Fanclubs aber noch mehr zu bieten. Hier beginnt die Saison am Sonntag, 23. August, mit dem kostenlosen Steckerl-

fisch-Essen zum Frühschoppen beim Rieger Charly. Voranmeldung bei Familie Wagner bis 15. August. Nächster Termin ist der 25. August mit der Brauereibesichtigung in Hacklberg. Am 1. September ist Vereinsabend auf dem Kapfhamer Fest. Am Montag, 21. September, geht es auf die Theresienwiese. Am Freitag, 25. September, beginnt das Training zum Pistolenschießen im Vereinsheim des TSV Karpfham. Am 11. Oktober gibt es eine Herbst-Wanderung im Bayerischen Wald, am 17. Oktober eine Einkaufsfahrt nach Regensburg.

Am Sonntag, 15. November, steht die Jahreshauptversammlung im Sportheim des TSV Bad Gries-

bach auf dem Programm. Eine Woche später geht es ins Erlebnisbad „Elypso“ nach Deggendorf. Wieder auf dem Plan enthalten ist eine Musicalsahrt – am 28. November nach München zu „Elisabeth“ und auf den Christkindlmarkt. Anmeldung und Info bei Roswitha Altmannsberger, ☎ 08532/3105.

Jahresabschluss feiern die Fans virtuell mit dem FC Bayern. Der tritt in Bochum an und die „Pomperlbuam“ halten ihre Weihnachtsfeier im Karpfhamer Pfarrstadl, wo ab 15 Uhr das Spiel auf Großleinwand übertragen wird. Infos auch unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. – chr